



Jahresreport 2025 SPS SIG Prevention

Die Special Interest Group (SIG) «Prävention chronischer Schmerzen» wurde über das Projekt PrePaC (Prevention of Pain Chronification) im letzten Jahr ins Leben gerufen und am Jahreskongress der SPS vom 14./15. November 2024 in Aarau mit 17 Gründungsmitgliedern vorgestellt.

Bereits beim ersten SIG-Treffen, anlässlich SPS Jahreskongress, nahmen rund 30 Fachpersonen aus der gesamten Schweiz teil, um die Bedeutung der Prävention und konkrete Ansätze zu diskutieren.

Beim darauffolgenden SIG-Frühlingstreffen am 6.3.2025 haben 10 Mitglieder teilgenommen. Dabei wurde die Entwicklung der PrePaC-Plattform und eines standardisierten Screening Fragebogens vorgestellt und diskutiert. Die SIG soll in beides mit eingebunden werden und eine Möglichkeit für Weiterentwicklungen oder Weiterführung bieten.

Ein Prototyp des Fragebogens wurde erstellt und zur Vernehmllassung verschickt. Erste Rückmeldungen wurden am SPS Joint Congress 13./14. November 2025 besprochen. Eine zweite Vernehmllassung läuft. Wir freuen uns über das grosse Interesse am Thema und danken für die wertvollen Fachdiskussionen und Beiträge. Der Austausch war einmal mehr sehr bereichernd und wird sehr geschätzt.

Bern, 19.12.2025

SPS SIG Prevention
Prof. Dr. Konrad Streitberger
Gisela Steinmann

